



たんぽぽ組だより



寒さの中にも、少しずつ春の暖かい日差しを感じられるようになってきました。

子どもたちは園庭やお散歩で元気いっぱい身体を動かし、のびのびと過ごしています。

たんぽぽ組での生活も、残すところあと1ヶ月となりました。

4月と比べると、子どもたちの表情はとても頼もしくなり、お話もぐんと上手になりましたね。

お友だちや保育者との会話を楽しみながら、毎日たくさんの発見をしている様子が微笑ましく感じられます。

進級を間近に控えたこの時期、子どもたちが新しい環境に期待を持って踏み出せるよう、一日一日を大切に楽しく過ごしていきたいと思えます。

保護者の皆様には、日頃より温かく見守りご協力をいただきましたことに、心より感謝申し上げます。

今月の目標

- ・春の生き物や植物に触れ、季節を感じる。
- ・異年齢との関わりを通して進級への期待感を持つ。

もうすぐ ゆりぐみさん…

4月の進級が近づき、子どもたちからも「もうすぐゆりぐみさんだね！」と楽しみにする声が聞こえるようになりました。

日々の生活の中で、ご用意頂いた上履きの着脱やリュックの扱いもすっかり上手になり身の回りの事に自信を持って取り組む姿が見られます。

また、年明けから徐々に幼児組さんとの関わりの時間も大切にしながら、少しずつ新しい環境への準備を進めてきました。一緒にお散歩へ行ったり、朝や帰りの会に参加したりする中で、優しいお兄さん・お姉さんに手を貸してもらいながら新しい世界への期待を膨らませています。

幼児組さんのお部屋の玩具で遊ぶ時間は、子どもたちにとって特別なひとときのようにです。

午睡の時間も、幼児組さんと同じお部屋で安心した表情で眠る姿が見られ、心も身体も大きく成長していることを実感します。

そんな頼もしい姿に、これからの成長がますます楽しみになりました。

★進級後に以下の点に変更となりますので、ご確認をお願いいたします。

◎連絡帳について

これまで“はいチーズ！”でおこなっていた連絡帳の人力がなくなり幼児組では“おたより帳（シール帳）”を使用します。

◎引き出しケースについて

引き出しケースは、着替え用のケース1つになります。

また、オムツ・おしりふき・ビニール袋は、巾着袋やエコバッグ等に入れ、

ロッカーにかけて使用します（ご用意できたら17日までにおむつのケースに入れて下さい。）

◎部屋移動について

3月17日の週を目処に、ゆり組の部屋への移動を予定しております。

◎リュックへの準備物について

濡れた衣服などが入らない場合に備え、リュックの中にレジ袋を2～3枚ご用意ください。

ご不明な点がございましたら、お気軽にお声がけください。



みんなで選んだ今月のうた♪

- ・うれしいおひなさま
- ・パウパトロールのテーマソング



たんぽぽぐみさんへ…

まいにち、みんなとおしゃべりしたり、えんていではしりまわったりするのがたのしみでほいくえんにきていました。

たくさんわらって、ないて、けんかもして、ひとまわりおおきくなった たんぽぽぐみのおともだち。これからどんどんたくましくなっていくんだろうなあ。いちねんかん、どうもありがとう！ さやかせんせいより

かわいいたんぽぽぐみさんとすごしたまいにちはとてもたのしかったです！みんなかのえがおがだいすきでした。いっしょにあそんだこと、たくさんおはなししたこと ぜんぶ ぜんぶだからものです。これからもだいすきなみんなのことをずっとおうえんしています！ たくさんのおもいでをありがとう♡

たえせんせいより